



Pressemitteilung

des zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund

MBA-Fernstudienprogramm: Informationstag am 25. Mai am RheinAhrCampus in Remagen

Vorstellung des berufsbegleitenden Fernstudiums Master of Business Administration (MBA) mit neun Vertiefungsrichtungen

Remagen/Koblenz. Am Samstag, den 25. Mai 2019, lädt der RheinAhrCampus Remagen zu einer Informationsveranstaltung für das MBA-Fernstudienprogramm ein. Ab 10.30 Uhr informiert das MBA-Beratungsteam ausführlich über die Studieninhalte, die Voraussetzungen und den Ablauf des berufsbegleitenden Fernstudiums, welches zum international anerkannten Titel Master of Business Administration führt. Ferner berichten Absolventinnen und Absolventen des MBA-Programms über ihre Erfahrungen aus Studierendensicht. Anschließend haben die Besucher/innen Gelegenheit zu persönlichen Beratungsgesprächen und können Einblick in die Lehrbriefe nehmen. Wer an diesem Tag als Gast an einer regulären Vorlesung teilnehmen möchte, um einen noch tieferen Einblick in das Studium zu gewinnen, wird gebeten sich unter info@mba-fernstudienprogramm.de oder telefonisch unter 02642/932-622 anzumelden. Die Veranstaltung findet am RheinAhrCampus der Hochschule Koblenz in 53424 Remagen, Joseph-Rovan-Allee 2, statt.

Neuer zusätzlicher MBA-Schwerpunkt: Public Administration

Für die neue Vertiefungsrichtung Public Administration, die erstmals zum Wintersemester 2019/20 angeboten werden soll, läuft derzeit das Akkreditierungsverfahren. Public Administration ist insbesondere auf die Bedürfnisse von künftigen Führungskräften in der öffentlichen Verwaltung ausgerichtet – steht aber auch anderen Studieninteressierten zur Verfügung – und wird in Kooperation mit der Hochschule für öffentliche Verwaltung Rheinland-Pfalz (HöV) durchgeführt. Der neue Schwerpunkt Public Administration erweitert das akkreditierte MBA-Fernstudienprogramm, welches seit 2003 am RheinAhrCampus der Hochschule Koblenz etabliert ist.

Mit dem MBA-Fernstudienprogramm bereiten sich die Studierenden auf eine Karriere, z. B. in der Führungsebene des mittleren oder gehobenen Managements, vor. In den ersten beiden Semestern erwerben sie General-Management-Wissen und spezialisieren sich in der zweiten Studiehälfte in einem der folgenden Schwerpunkte: Financial Risk Management, Gesundheits- und Sozialwirtschaft, Leadership, Logistikmanagement, Marketingmanagement, Produktionsmanagement, Public Administration, Sportmanagement und Unternehmensführung/Finanzmanagement. Im fünften Semester erstellen die Fernstudierenden ihre Master-Thesis. Wer ausschließlich Spezialwissen in einem der



Pressemitteilung

des zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund

Studienschwerpunkte vertiefen möchte, kann dieses losgelöst vom MBA-Fernstudienprogramm in einem Zertifikatsstudium erwerben.

Der RheinAhrCampus führt das MBA-Fernstudienprogramm in Kooperation mit dem zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund – durch. Hier können sich Interessierte für das Wintersemester 2019/20 bis zum 15. Juli online anmelden unter: www.zfh.de/anmeldung.

Weitere Informationen: www.mba-fernstudienprogramm.de und www.zfh.de/mba/fernstudien/

Über das zfh

Das zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund ist eine zentrale wissenschaftliche Einrichtung des Landes Rheinland-Pfalz mit Sitz in Koblenz. Auf der Grundlage eines Staatsvertrages der Bundesländer Rheinland-Pfalz, Hessen und Saarland kooperiert es seit 1998 mit den 14 Hochschulen der drei Länder und bildet mit ihnen gemeinsam den zfh-Verbund. Darüber hinaus kooperiert das zfh mit weiteren Hochschulen aus Bayern, Berlin, Brandenburg und Nordrhein-Westfalen. Das erfahrene Team des zfh fördert und unterstützt die Hochschulen bei der Entwicklung und Durchführung ihrer Fernstudienangebote. Mit einem Repertoire von über 70 berufsbegleitenden Fernstudienangeboten in betriebswirtschaftlichen, technischen und sozialwissenschaftlichen Fachrichtungen ist der zfh-Verbund bundesweit größter Anbieter von Fernstudiengängen an Hochschulen mit akkreditiertem Abschluss. Alle zfh-Fernstudiengänge mit dem akademischen Ziel des Bachelor- oder Masterabschlusses sind von den Akkreditierungsagenturen ACQUIN, AHPGS, ASIIN, AQAS, FIBAA bzw. ZEvA zertifiziert und somit international anerkannt. Neben den Bachelor- und Masterstudiengängen besteht auch ein umfangreiches Angebot an Weiterbildungsmodulen mit Hochschulzertifikat. Derzeit sind nahezu 6.200 Fernstudierende an den Hochschulen des zfh-Verbunds eingeschrieben.

Redaktionskontakt:

zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund
Ulrike Cron
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Konrad-Zuse-Straße 1
56075 Koblenz
Tel. : +49 261/91538-24, Fax: +49 261/91538-724
E-Mail: u.cron@zfh.de,
Internet: www.zfh.de